



LA TABERNA ALGORITMICA PRÄSENTiert

vamos a la plA/a

Ein generativ-konspirativer Abend
mit Stuttgarts erstem KI-Stammtisch

Wo Wellen aus Kunst und KI brechen.

Vergesst klassische Ausstellungen - wir laden euch ein zu einem offenen Experiment. An diesem Abend lassen wir Kunst und KI wie Brandungswellen aufeinandertreffen. Taucht ein in einen Strand aus Bildern, Stimmen und Daten - ein Ort, an dem sich Körper und Algorithmen nicht nur begegnen, sondern gegenseitig berühren.

Was euch erwartet: Im Raum treiben Arbeiten zwischen Simulation und Realität: Entdeckt hybride Objekte, digitale Fragmente und algorithmische Spiegel, die euren Blick auf die Welt verändern werden.

„Vamos a la plA/a“ ist kein fester Ort, sondern eine Stimmung: eine provisorische Zone zwischen Technik und Imagination, zwischen Spiel und Erkenntnis. Ein Abend, der sich wie eine Welle anfühlt - flüchtig, klar und voller Bewegung.

Eintritt: Frei - kommt einfach vorbei und lasst euch treiben.

Für den Durst und den Hunger zwischendurch haben wir Snacks und Drinks am Start - nicht umsonst, aber zu absolut fairen, günstigen Preisen.

Mit Werken von: Clair Bötschi, Karin Sauerbier, Bernd Kammerer, Monica Menez, Manuel Vogt, Sarah Dulay, Frank Bayh & Steff Ochs, Christa Winter, Stephen Obermeier, Martin Zentner, Thorsten Puttenat, Jessica Rankenmayer, Stephan Trinkl, Nicolas Meinhold & Ania Kawa und weiteren Künstler:innen.

La Taberna Algoritmica ist ein monatlicher KI-Stammtisch für den kreativen Austausch zwischen Menschen, die KI-Systeme gestalterisch nutzen oder sich für deren Potenzial interessieren. Willkommen sind alle Interessierten - unabhängig davon, ob bereits aktiv mit KI gearbeitet wird oder lediglich Neugierde am Thema besteht.

Kommt vorbei, taucht ein und werdet Teil der Welle!

30.1.2026 ab 18:00 Uhr

Peña Real Madrid

Immenhofer Str. 23 Stuttgart